

Asegura Maduro que el ALBA-TCP apostará siempre por la solidaridad entre los pueblos



Caracas, 29 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró este lunes que la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos apostará siempre por el intercambio solidario entre sus miembros.

En su espacio en la red social Tuírer, Maduro rememoró la suscripción hace 13 años del Tratado de Comercio de los Pueblos por el presidente de Bolivia, Evo Morales y los extintos comandantes, Fidel Castro y Hugo Chávez.

Seguidamente, el líder bolivariano remarcó que inspirados en los ideales de esos hombres, los miembros del ALBA-TCP continuarán promoviendo la cooperación solidaria entre los pueblos libres de América.

La fundación del proyecto posibilitó crear un instrumento de relación complementaria entre los estados, destinado a beneficiar a los pueblos de la región.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189459-asegura-maduro-que-el-alba-tcp-apostara-siempre-por-la-solidaridad-entre-los-pueblos>



Radio Habana Cuba